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生徒会執行部と有志のみなさんで、１年生に校歌を歌って見せました。 

 

 

 

 

 

 

部活動紹介 

  

 

 

 

 

 

１年生がたくさん来てくれるといいですね～☆ 

学年集会 
先生より 

〇今年「も」素晴らしい年にしよう！ 

〇学年目標 集中して取り組もう ～頼られる先輩になるために～ 

先生より 

〇楽しく過ごせる１年に。 

〇頼られる先輩に。 

先生より 

〇４月に入って、遅刻がほとんどない。とても素晴らしい。この気持ちで頑張っていこう。 

〇今年、数学は週に３時間になります。少人数授業は発展と基礎に分かれます。 

先生より 

生活について 

〇中学２年生はハンバーガーで例えると「具」。いろんな味がある。良くも悪くもなる。 

〇具体的に意識してほしいこと 

       １．今頑張ること・・・今、一生懸命に取り組む⇒信用・信頼につながる 

       ２．思う心・・・相手を想って行動する。感謝や誠意のある言葉や行動を。 

人の良さ⇒周りが応援してくれる、人が集まる 

       ３．礼儀正しく…丁寧な挨拶「安中プライド」、言葉遣い「親しき仲にも礼儀あり」、謙虚な姿勢⇒人に好かれる 

先生より 

〇「仁」の心を大切に、互いを認め合える集団に。 

〇普段の生活でも授業でも「Respect Others」を忘れずに過ごしていこう。 

学習について 

〇学習は同じ内容を３回し、学習内容を定着させていこう。 

〇課題は「質」を大切に、期限を守って出す「習慣」をつけよう。 

先生より 

〇青海に遊びにきてください 

〇高校での勤務経験があります。気軽に質問してください。 

 

 

 

２年学年だより                

小松市立安宅中学校 

Ｎｏ．４  ２０２１．４．１３ 

「仁」の心を大切に 

みんなで素敵な学校を作っていこう 

♪幸あれ～、幸あれ安宅中～学～校♬ 

工夫を凝らした 

説明や実演でした 



「学年リーダー」になりました  
 

 

 

 

 

２年生になって～１組～ 

いよいよ自分たちに後輩ができてワクワクしています。私にとって先輩は憧れる存在であり、見習うべき存在だと思います。私

も後輩たちに「この人は見習いたい」と思える先輩になりたいです。8月にはもう 3年生はいなくなり、頼り切りじゃだめになって

きます。3 年生がしっかりしすぎているし、音も綺麗だし、自分がこんな先輩になれるのか、1 日 1 日不安が増すばかりです。今

年は 2 人(理想)打楽器パートに入ってくるはずなので、「頼れる優しくてかっこいい先輩」になれるように頑張りたいです。その

ためにたくさん努力をして、先輩が叩いているときにしっかり盗み見て、自分の技術向上を目指したいです。この 1年でしっかり

自分を成長させ、先輩にも後輩にも頼ってもらえるような人になりたいです。 

 

私はこの 1年を 3年生の準備期間として過ごそうと思っています。そうするには皆をまとめられるような役につき、お手本のよ

うになれるように努力したいと思っています。部活では 3 年生がいなくなり、最上級生となるので、今のうちに 3 年生の技術を

盗み、自分のものに出来るよう頑張りたいです。それを今年入ってくる 1 年生に教えられるようになりたいです。そして目標にも

あるように、一年生から頼られる、そんな 2 年生になれるように頑張りたいです。すぐに先輩は卒業してしまうと思うので、悠々と

せず、危機感を持ちながら残りの 4ヶ月を過ごそうと思っています。3年生を支えながら、1年生にも教えられる、それを目標に、

今後部活をしていきたいです。勉強面でも、1 年生の時よりもさらに難しくなると思うので、より一層励もうと思っています。この

ように目標は高いですが、こなせるようになれるように頑張りたいです。  

 

1 年生で学んだことを活かして、自分の役割を責任もってすることが私の目標です。2-1 の会長として、クラスのみんなを引

っ張っていきたいです。後輩がいるということを意識し、一年生の時にリーダー会が考えてくれた学年目標「集中して取り組も

う!」～頼られる先輩になるために～ という言葉を大切にし、生活していきたいです。そのために、集中して授業や部活に取り組

んでいきます。会長として一つ一つの仕事に責任を持ち、取り組む! 勉強だけでなく最上級生(部活で)になるに向けて、1人で

も判断できるようになり、周りを見て行動できるような人になっていきたいです。勉強と部活の両立は難しいですが、両方手を抜

かずに取り組んでいきたいです。  

 

 

2 年生になって嬉しい事は、後輩が入ってきて、新しいメンバーで部活ができることです。あと、1 年の自分を振り返って、ここ

を直していこうと思うことがあります。1年生では部活でも勉強でもあまり集中できていなかったけど、これからは 1つ学年が上

がったし、先輩にもなったし、基本的なところはしっかりしていこうと思います。これからは 1 年生とも関わり、仲良くしていきたい

です。今は 1 年から 3 年になる中間地点なので、この 1 年はしっかりした 1 年にしていきたいと思います。これから 1 年生の

お手本になるような態度でこの 1年を過ごしたいです。   

 

2 年生になって、中学校入ってからはじめての後輩ができるので、学年目標にもある「頼られる先輩」になれるかな…と少し

心配です。これから勉強していく内容は、当たり前だけど、中一で習ったことより難しいので、勉強もついていけるかなとも思って

います。心配もありますが、楽しみもたくさんあります。あと数日で1年生が入部してきたり、去年できなかった運動会や文化祭、

合唱コンクールなどです。特に合唱コンクールは小学校 6 年生の時に、中学校に見学に来ただけなので、初めての合唱コンク

ールがとても楽しみです。6 月に入ったら先輩が引退して自分たちが部の中で最上級生になります。まだまだな私たちがうまく

やっていけるか…と思っていますが、私たちなりに頑張りたいです。今年ははじめての体験がたくさんできそうだなと思っていま

す。勉強と部活を両立して、頼られるいい先輩になりたいです!  

 

石川県 PTA連合会：小中学生総合保障制度 について 

先日配布いたしました、「石川県 PTA連合会：小中学生総合保障制度」についてご案内します。これは、「子ども総合保険＋

自転車総合保険」です。 

今年度より、学校の授業でタブレットを使用していきますが、机からの落下などにより機器の故障などがある場合も（故意で

はなく）、保障の対象になるそうです。 

申し込まれる方は、４月１９日（月）までに、同封の加入依頼書を記入し同封の封筒にてお申込みください。  

なお、ご質問等は、（株）セーフティゲート（TEL：０７６－２２０－６５５７）までお願いします。 

 
お知らせ 
昨年度行っていた「帯タイム学習」は１９日から始まります。英語では「１年の英語の教科書」を使いますので、学校

に持ってきて机の中に入れておいてください。 

 

保護者の方へ 

９日に配布しました授業参観・学年懇談会の出欠票は１６日（金）までにご提出くださるようお願いいたします。 


